

Plouescat

Collège Fichez. Les 3e en escapade à Paris

12 février 2012 – Le Télégramme



Pas de visite de la capitale sans une découverte de la Tour Eiffel.

Accompagnés de quatre membres de l'équipe pédagogique (Fabienne Blanchet, Elsa Mouche, Pierre Tellier et David Morvan), les élèves de 3^{edu} collège Louis-et-Marie-Fichez ont participé, la semaine passée, à un voyage pédagogique à Paris (voyage en train et hébergement en hôtel de jeunes de l'association Mije).

Le Louvre la Cité des sciences...

Durant cette sortie, ils ont visité la grande galerie de l'évolution du Muséum national d'histoire naturelle, le musée du Louvre (où ils ont eu une visite guidée de la partie grecque antique), la Cité des sciences et de l'industrie et le musée d'Orsay. Les élèves ont, par ailleurs, découvert les principaux monuments, lors d'une visite guidée de la capitale. À l'occasion d'une croisière en bateau-promenade, ils ont eu l'opportunité de découvrir Paris de nuit, notamment la Tour Eiffel illuminée. Outre l'intérêt pédagogique de ces visites en lien avec les programmes des sciences et d'histoire des arts, ce voyage a permis aux collégiens d'apprendre à respecter les règles de vie en communauté et leur a fait prendre conscience de la richesse du patrimoine culturel de notre pays.

Contact Collège Fichez Tél.02.98.69.62.37.